

# Stellungnahme

Eingebracht von: Hahnl, Günter  
Eingebracht am: 18.09.2020

---

Sehr geehrte Volksvertreter,

ich erhebe Einspruch gegen die Änderung des Epidemie Gesetzes.

Ich finde die Abschaffung demokratischer Grundrechte kann nicht die Lösung für eine Viruspandemie sein.

Gerade Österreich hat eine Zeit hinter sich wo wenige Entschieden haben was Recht und was Unrecht ist.

Und wieder gibt es Menschen die glauben zu wissen was richtig ist.

Und wieder glauben diese Menschen mehr Macht haben zu müssen damit sie auch das richtige tun können.

Fehlverhalten wird bestraft.

Doch die Geschichte lehrt und dass vieles was einst als Richtig erkannt wurde sich nachträglich als Unrecht herausgestellt hat.

Und jenen die sich damals fehlverhalten haben werden heute Denkmäler und Gedenkstätten gewidmet.

Und mit dieser Erkenntnis ausgestattet schwören wir uns auch heute noch: "Nie wieder".

Doch es passiert wieder.

Hier und jetzt.

Ja, das Coronavirus ist gefährlich.

Doch noch gefährlicher ist dass was wir vor haben daraus machen.

Bitte erkennen sie die Zusammenhänge und werden sich nicht zu jemanden den spätere Generationen als Mittäter bezeichnen werden.

Haben sie keine Angst.

Wir schaffen dass.

Auch ohne das Geschenk der Freiheit und Demokratie über Bord werfen zu müssen.